

こやのせだより

北九州市八幡西区大字野面630 (Tel 617-2765)
平成27年12月8日 発行責任 校長 藤井 英貴

すばらしかった、学習発表会！

11月8日(日)の学習発表会保護者観覧は、子どもたちが練習の成果を精一杯出し切り、劇や器楽、歌唱、どの学年もそれぞれの持ち味を出した、とてもよい発表会だったと思います。本当によく頑張りました。また、6年生は放送、舞台、照明など、係の仕事もみんなで協力しながら自分の仕事をきちんとやりとげ、運営もスムーズにできた学習発表会でした。

たくさんのご来賓、地域の方、保護者の皆様に来ていただき、大きな声援をいただきました。ありがとうございました。

<子どもの声から> (原文を漢字に直しているところがあります。)

.....【なのはな学級】.....

- ・「もちもちの木」は楽しかったです。ぶたいに立ちました。ときどきしました。
- ・「やいやい豆太、五つになったのに。」と、大きな声で歌いました。
- ・学習発表会「もちもちの木」でせりふを言いました。お母さんが見に来ました。うれしかったです。



.....【1年生】.....

- ・きんちょうしたけど、最後まで頑張ることができてうれしかったです。
- ・今日は、大きな声でせりふが言えて、うれしかったです。
- ・最初はちょっとときどきしていたけど、楽しかったです。
- ・たくさんの方が拍手をしてくれて、うれしかったです。
- ・はずかしかったです。でも最後までがんばりました。
- ・成功したことがうれしかったです。
- ・わくわくして楽しかったです。



.....【2年生】.....

- ・2年生みんなで協力すれば、「ようかいウォッチ」や「子どもの世界」のえんそうが上手にできたのかなあ、と思いました。
- ・本番はすごくきんちょうしました。でも、最後までやりきれて、すごく楽しかったです。
- ・最初はできなかつたけど、どんどん上手になって楽しかったです。
- ・終わった後におばあちゃんが「言葉がみんなより大きな声で言えてすごかったよ。」とってくれたのでうれしかったです。
- ・練習の時よりみんなの息が合っていて、スムーズにできました。
- ・間違えないかときどきしていたけど、間違えずにできたのでうれしかったです。みんなが最後まであきらめなかつたからできたんだな、と思いました。
- ・私がちゃんとしているところをお母さんたちにちゃんと伝えました。



.....【3年生】.....

- ・ぼくが間違えた時、だれも笑わなかつたし、だれかわからなかつたけど、肩をとんとんとして、「だいじょうぶだよ。」とってくれたのがうれしかったです。
- ・本番なので緊張してもがんばって、「外にある便所に行くのはとてもこわい。」と言いました。昨日より大きな声を出しました。自分でもいせりふだつたと思っています。
- ・心を一つにしてがんばれたから、いい3年生の演技だつたと思います。
- ・今日の学習発表会は、今までした中で一番よかったと思います。豆太の気持ちがお客さんに伝わってたらいいな、と思います。
- ・せりふを言う時に緊張したけど、二週間練習したのがむだにならないように、本番で出し切れたので、自分はよかったなと、心の中で思いました。



.....【4年生】.....

- ・「いろんな木の実」の演奏で、私はリコーダーで高いミの音が出せなくて練習していたら、本番では高いミが出せたのがうれしかったです。
- ・緊張したけど歌も歌えて、リコーダーもできて、小太鼓もできたのでうれしかったです。いろんな人から「うまかつたね。」と言われてうれしかったです。
- ・山地君が「失敗しても普通だよ。失敗しない人なんていないからリラックスしてやろう。」とってくれたのが、とてもうれしかったです。
- ・指揮をちゃんと見だし、自分ではよかったと思います。練習よりも力がだせて100パーセントの力をだせたのでよかったです。
- ・私はアルトアコーディオンで速くなるところを何度も練習したけど、すらすらひかせませんでした。でも、今日の本番ですらすらひけてとてもうれしかったです。



.....【5年生】.....

- ・ぼくたちの番、「ようし、行くぞー。」と思ひ出ると、それはもう、たくさん笑ってくれました。達成感がハンパではなかつたです。
- ・保護者観覧の時には、幕が閉まっている時、めっちゃくちゃ緊張していたのに、幕が開くと全然緊張しないで大きな声でゆっくり言えました。
- ・これまでは先生達か幕閉めや、道具を出したり、矢を片付けたりしてくれていたけど、5年生になって自分たちでやっていたいろいろな経験ができてうれしかったです。
- ・この学習を通して改めて木屋瀬の歴史のすごさを実感し、とても楽しむことができました。大人の人にも、改めてすごさをわかってもらえたのではないかと思います。



.....【6年生】.....

- ・「まちは光の中に」「あとひとつ」「情熱大陸」を合唱、演奏して、泣いている人もいて、頑張っていることをわかってくれたような気がして、うれしかったです。
- ・今まで練習してきたことを生かして頑張ったら、すごい拍手をもらった時に、すごい達成感があるのだと感じました。
- ・陸上記録会と同じで、練習したらただけ結果がついてくるのだ、と思った。合唱、合奏している時、みんな一つになれたのではないかと思います。
- ・「あとひとつ」や「情熱大陸」をみんなで演奏している時、みんなで休み時間に練習したり、友達と教え合ったりしたことを思い出して、とても感動しました。

◇12月の行事予定◇

*丸数字は学年

日	曜	行事名等
1	火	薬物乱用防止教室⑥
2	水	
3	木	ひまわり学習塾 16:20 中止
4	金	
5	土	
6	日	
7	月	サンリブ見学③、スクールカウンセラー来校 ひまわり学習塾 16:20
8	火	ICT サポーター来校
9	水	
10	木	全校5校時下校 ひまわり学習塾 15:30
11	金	
12	土	
13	日	
14	月	スクールカウンセラー来校 (午後)
15	火	
16	水	
17	木	個人懇談会(全校給食後下校)
18	金	個人懇談会(全校給食後下校)
19	土	
20	日	
21	月	
22	火	給食終了、大掃除
23	水	天皇誕生日
24	木	終業式

◇1月の主な行事◇

- ・ 8日(金)…始業式
- ・ 12日(火)…給食開始、委員会活動⑤⑥
- ・ 14日(木)…CRT 標準学力検査(1~4年、6年) 北九州市学力状況調査(5年生)
- ・ 19日(火)…避難訓練、クラブ活動④⑤⑥
- ・ 26日(火)…代表委員会

★不審者を見かけたら110番★

本校の校区でも、声をかけられたり、後からついてこられたり、というような事案が発生しています。子どもさんからそのような話を聞いたら**まずは110番通報**をお願いします。学校への連絡は、その次です。

◇いよいよ12月(師走)です!

1年間で一番長い2学期もいよいよラストスパートです。2学期は、日々の学習活動を通して学ぶ力を高めていくのはもちろんですが、学習発表会をはじめ、各学年多くの行事を通して、子どもたち相互のつながりや地域とのつながりを深めることができたのではないかと思います。

木屋瀬小学校の校区は地域の皆様が学校を大切にしてください、多くのご支援、ご協力をいただいています。そのような、地域の皆様と積極的に交流を図ることで、子ども一人一人が地域の大切さを知ったり、直接肌で感じたりしてくれることを願っています。

さて、12月25日(木)に始まる冬休みまであと2週間と少しです。今、学校では2学期まとめの学習やテストで大わらわです。そのような中でも、担任の先生方は、子ども一人一人の成長を振り返りながら17日(木)、18日(金)の個人懇談会を迎えたいと思って頑張っています。保護者の皆様も子どもさんの成長にしっかりと目を向けていただき、懇談会で交流できたらいいなと思っています。

これから、ますます寒くなってきますが、保護者の皆様も体調を崩さないように元気でお過ごし下さい。

◇11/27(金)「ひとり暮らし年長者交歓会」～4年生

11月27日に木屋瀬市民センターで、木屋瀬小学校区にお住まいのひとり暮らし年長者の交歓会が開かれました。その交歓会に本校の4年生が参加して、「世界に一つだけの花」「聖者の行進」の2曲を披露しました。

4年生は、連合音楽会や学習発表会で演奏した「聖者の行進」を、今回は器楽ではなくリコーダーですっきりと演奏しました。また、「世界に一つだけの花」は手話を交えて歌ったので、年長者の皆さんの中には見よう見まねで手を動かされている方もいらっしゃいました。

今後、年長者の皆さんと街で会うこともあるかもしれません。そんな時には元気に挨拶ができるといいですね。



◇11/30(月) 全力を出し切った球技大会 ～5年生

今年の球技大会は、11月30日に星ヶ丘小学校の体育館で行われました。星ヶ丘小、楠橋小と本校の3校がミニバスケットボールで対戦しました。

この球技大会へ向けて、各学級で学級会を開くなどして、学年、学級の仲間づくりとして取り組み、下の写真のような学級応援旗を作り、みんなで力を合わせて練習してきました。

結果は、男子は1勝1敗、女子は1勝1引き分けでした。男子も女子も練習の成果を発揮して好ゲームの連続でした。応援もしっかりできました。これから6年生へ向けて、みんなで協力して頑張ることの大切さを学ぶことができた、すばらしい球技大会になりました。

5年生は、1学期の運動会、2学期の自然教室、学習発表会、球技大会等の大きな行事への取り組みを通して、常によりよい仲間づくりを意識した教育活動を進めてきました。それぞれの行事について、楽しい思い出がたくさんできるとともに、これから先、最上級生へ向けて、みんなで力を合わせて頑張ってくれるのではないかと思います。

【1組の応援旗】



【2組の応援旗】



◇12/4(金)～10(木) 人権週間の取り組み

～一人ひとりの人権について考えてみませんか～

人権週間は1948(昭和23)年12月10日に、国際連合で、人間の尊厳、自由と平等をうたった「世界人権宣言」が採択されたのを記念して定められたものです。私たちは誰も差別を受けることなく、自由に、人間らしく生きていく権利～「人権」を持っています。そしてこの人権をお互いに守りあうことは、私たちのまちづくりに欠かせないことです。すべての人が、人として大切にされる社会を実現するための出発点は、私たち一人ひとりです。

そこで、北九州市立の小中学校でも、毎年人権週間の作品作りを通して子どもたちへの啓発の取り組みをしています。今回は、本校から学年の代表で出品された作品をいくつか紹介します。

【習字】



【標語】

